

22. Motorrad Ausfahrt

Zur 22. Motorrad Ausfahrt des MSC Seerücken neu MSC Weinfelden starteten 22 Personen auf eine schöne Fahrt durch die Schweiz. Gestärkt mit frischen Gipfeli und Kaffee im Rest. Hirschen in Märwil führte die Fahrt über den Ricken zur Sattelegg zum ersten Halt. Die Weiterfahrt führte uns via Schwyz dem Vierwaldstättersee entlang ins Urnerland. Ab Wassen stieg der Weg immer höher zum Sustenpass wo uns ein feines Mittagessen erwartete. Gestärkt gings abwärts Richtung Aareschlucht und dann dem Brienersee entlang nach Interlaken. Vom Thunersee schwenkte die Fahrt dann Richtung Simmental über den Jaunpass ins Friburgerland. Später dann wieder zurück in den Kanton Bern nach Schwarzenburg zum Nachtquartier im Hotel Sonne. Die einen waren schon früh im Bett, die anderen etwas später. Am nächsten Morgen erwarteten uns einige Regenwolken, so dass wir den Regenschutz montierten. Doch schon nach kurzer Zeit lachte wieder die Sonne und die Fahrt ging nach La Chaux de Fonds. Eine schöne Fahrt über den Jura führte dann nach St. Ursanne am Doubs. Feine Flammkuchen auf der Terrasse stärkten für die Fahrt nach Basel und dem Rhein entlang wieder in den Thurgau. Im Rest. Stelzenhof endete die unfallfreie Fahrt dann bei einem leckeren Abendessen. Erstmals dabei ein Elektro-Motorrad. Die Streckenführung müsste bei mehreren solcher Fahrzeuge an allenfalls vorhandene Steckdosen angepasst werden. Grössere Etappen wären dann unmöglich und müssten kleineren Strecken mit entsprechenden Pausen weichen. Vielen herzlichen Dank an Susanne und Bruno für die gut organisierte und geführte Fahrt. Viele begeisterte Motorradfahrer freuen sich schon auf die nächste Tour. Wohin diese auch führen möchte.